

## 就職活動をしている学生・院生のみなさんへ

2020年6月3日

教育学部・学院 就職支援チーム

就職支援チームでは、4月以降、個別企業、学生、就職支援会社、他大学などから様々な情報収集を行いました。以下は、その簡単な内容とそれに基づくアドバイスです。

### 企業も学生・院生との接点を求めている

企業の対応は様々です。Web面接のみで内々定まで出す企業もありますが、対面面接の機会を持っていないかとタイミングを計っている企業や、採用活動自体を後ろ倒しにし、これからWeb面接をしようという企業もあります。総じていえるのは、企業側も採用活動に苦勞しており、まだまだ機会はあるということです。

新型コロナウイルスの影響による業績悪化や採用人数削減の動きなどもみられますが、当初の予定どおりの人数を採用したいという企業が現時点では大半です。

### 情報収集と地道なアプローチが大切

こうした状況を踏まえて、現時点で就活があまり進んでいないという学生の皆さんも焦る必要はありません。今後、キャリアセンター、企業のWebサイト、就職支援会社などからの情報収集をしっかりと行い、希望企業へのアプローチなど地道な努力が必要になります。会場での合同企業説明会は中止になっていますが、Webでの合同企業説明会なども開催されていますので企業を知る機会として積極的に活用してください。

### キャリアセンターも活用しよう

また、就職に関する相談がある場合は、キャリアセンターなどの活用をおすすめします。Skypeによる個別相談も行っています。また、キャリアセンターの就職支援システムに登録すると情報収集やキャリアセンターからの通知もあります。

キャリアセンターWebサイト <http://cc.academic.hokudai.ac.jp/>

### WEB面接は北大生にとってプラス

Web面接を活用することによって、遠方の学生との接点が増えたという企業もあり、道外企業への就職を考えている場合は北海道という地理的ハンディが軽減されます。

Web面接も不慣れな面があるでしょうが、従来の対面面接よりも面接の機会を増やすことができます。練習し、また経験を積んで慣れることが重要です。

Web面接については以下も参考に。 [https://job.mynavi.jp/conts/2021/web\\_interview/](https://job.mynavi.jp/conts/2021/web_interview/)

新型コロナウイルス感染症についてはまだ予断を許さない状況ですが、粘り強く取り組んでいきましょう。